
Политехник
До здравствует первый депутат великий Сталин!

Орган парткома, дирекции, профкома, комитета B J1 K C M  и месткома 
Ленинградского политехнического института имени М. И. Калинина

Выборы в местные Советы яви

лись всенародной демонстрацией 

безграничной любви и преданности 

Советской Родине, Коммунистиче

ской партии, великому Сталину.

★ ★ ★

Во Сталина! За коммунизм!
(' исключительным патриотическим вооду

шевлением и подъемом прошло голосование в 
Сталинском избирательном округе г. Ленин
града.

23 февраля окружная избирательная комис
сия 21-го избирательного округа но выборам в 
Ленинград ский областной Совет депутатов 
трудящихся, где баллотировался товарищ 
И. В. Сталин, произвела подсчет голосов. В го
лосовании но всем избирательным участкам, вхо
дившим в избирательный округ, приняло уча
стие 100 процентов избирателей.

Сообщение председателя окружной избира
тельной комиссии о том, что великий вождь и 
учитель советского народа товарищ II. В. Сталин 
•единогласно избран депутатом Ленинградского 
областного Совета депутатов трудящихся, было 
встречено членами комиссии и присутствующи
ми представителями общественных организации 
и обществ трудящихся бурными, долго не 
смолкающими аплодисментами.

Окружная избирательная комиссия 200-го 
избирательного округа но выборам в Ленин
градский городской Совет депутатов трудящихся 
по окончании голосования произвела подсчет 
голосов.

В голосовании приняло участие 100 процен
тов избирателей. Кроме того, в голосовании при
няло участие много избирателей из ло уги х  райо
нов г. Ленинграда, приезжих из на ионов об
ласти, других городов и районов страны.

Все бюллетени признаны действительными.
Товарищ Сталин единогласно избран депута

том Ленинградского городского Совета депутатов 
трудящихся.

На избирательных бюллетенях по выборам в 
Областной и I ородской Советы депутатов трудя
щихся имеется множество патриотических 
надписей, в которых избиратели выражают свою 
искреннюю любовь и безграничную преданность 
мудрому зодчему коммунизма, знаменосцу мира 
во всем мире, творцу наролного счастья, вождю, 
учителю и другу— великому Сталину.

«Сталин —  :-)то счастье и мир».
«Живите и здравствуйте для блага народов 

всех стран».
«Желаю многих лет жизни товарищу 

Сталину».
«Великому Сталину —  слава!»
«Родной, любимый вождь! Я  голосую всегда 

за Вас и клянусь, что для меня нет ничего бо
лее святого и более великого, чем борьба за 
дело партии Ленина —  Сталина».

С огромным единодушием прошло голосова
ние в избирательных округах, где кандидатами 
в депутаты Ленинградского областного и город
ского Советов депутатов трудящихся баллотиро
вались члены Президиума ЦК КПСС —  Георгий 
Максимилианович Маленков, Лаврентии Павло
вич Берия, Николай Александрович Булганин и 
Василий Михайлович Андрианов.

В этих округах в голосовании приняло уча
стие 100- процентов избирателей, единодушно 
голосовавших за кандидатов неттнимого сталин
ского блока коммунистов и беспартийных.

городской избирательной комиссии 
по выборам в Ленинградский городской 

Совет депутатов трудящихся
ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРОДСКОЙ СОВЕТ 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 22 ФЕВРАЛЯ 1953 ГОДА
Городская избирательная комиссия сообщает окончательные 

данные о результатах выборов в Ленинградский городской Со
вет депутатов трудящихся 22 февраля 1953 г.

23 февраля 1953 г. в Ленинградскую городскую избира
тельную .комиссию поступили от окружных избирательных ко
миссий сведения о результатах выборов в Ленинградский го
родской Совет депутатов трудящихся, составленные на основа
нии данных всех 1.354 участковых избирательных комиссий.

На основании данных, полученных от всех избирательных 
комиссий, в выборах депутатов Ленинградского городского Со
вета приняло участие 99,99 проц. от' общего числа зарегистри
рованных избирателей.

Во всех 1.056 избирательных округах за кандидатов блока 
коммунистов и беспартийных голосовало 99,78 проц. от общею 
числа избирателей, участвовавших в голосовании. Против кан
дидатов в депутаты голосовало 0,22 проц. от общего числа 
избирателей, участвовавших в голосовании.

На основании статьи 108 «Положения о выборах в крае
вые, областные, окружные, районные, городские, сельские и 
поселковые Советы депутатов трудящихся РСФСР» признаны 
недействительными 8 бюллетеней.

Ленинградская городская избирательная комиссия на осно
вании статьи 53 «Положения о выборах в краевые, област
ные, окружные, районные, городские, сельские и поселковые 
Советы депутатов трудящихся РСФСР», рассмотрев материалы 
по каждому избирательному округу, зарегистрировала избран
ных депутатов в Ленинградский городской Совет по всем 
1.056 избирательным округам г. Ленинграда.

Все избранные депутаты являются кандидатами блока к о м м у 

н и с то в  и беспартийных.

Городская избирательная комиссия по выборам в Ленин
градский городской Совет депутатов трудящихся
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областной избирательной комиссии 
по выборам в Ленинградский областной 

Совет депутатов трудящихся
ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В ЛЕНИНГРАДСКИЙ 

СБЛАСТНОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ 22 ФЕВРАЛЯ 1953 ГОДА

Областная избирательная комиссия сообщает окончатель
ные данные о результатах выборов в Ленинградский областной 
Совет депутатов трудящихся 22 февраля 1953 года.

24 февраля 1953 года в Ленинградскую областную избира
тельную комиссию поступили от окружных избирательных ко
миссий сведения о результатах выборов в Ленинградский об
ластной Совет депутатов трудящихся, составленные на осно
вании данных всех 2.362 участковых избирательных комиссий.

На основании данных, полученных от всех участковых из
бирательных комиссий, в выборах депутатов Ленинградского об
ластного Совета приняли участие 99,99 проц. от общего числа 
зарегистрированных избирателей. Во всех 210 избирательных 
округах за кандидатов блока коммунистов и беспартийных голосо
вало 99,80 проц. от общего числа избирателей, участвовавших 
в голосовании.

Против кандидатов в депутаты голосовало 0,20 проц. от об
щего числа избирателей, участвовавших в голосовании.

На основании статьи 108 «Положения о выборах в краевые,
• областные* окружные, районные, городские, сельские и поселко

вые Советы депутатов трудящихся РСФСР» признаны недействи
тельными 14 бюллетеней.

Ленинградская областная избирательная комиссия на основа
нии статьи 29 «Положения о выборах в краевые* областные, 
окружные, районные, городские, сельские и поселковые Советы 
депутатов трудящихся РСФСР», рассмотрев материалы по каж
дому избирательному округу, зарегистрировала избранных депу
татов в Ленинградский областной Совет по всем 210 избиратель
ным округам Ленинградской области.

Все избранные депутаты являются кандидатами блока комму
нистов и беспартийных.

Областная избирательная комиссия по выборам в Ленин
градский областной Совет депутатов трудящихся



За подъем идеологической работы
□

С  П А Р Т И Й Н О Г О  С О Б Р А Н И Я  П А Р Т О Р Г А Н И З А Ц И И  И Н С Т И Т У Т А

Состоялось общеинститутское 
партийное собрание, обсудившее 
вопрос «О ходе изучения мате
риалов X IX  съезда КПСС и ге
ниального труда товарища 
Сталина «Экономические пробле
мы социализма в СССР» и зада
чи партийной организации ин
ститута».

Докладчик —  секретарь парт
кома тов. Вишняков-Вишневэц- 
ний отметил, что, руководству
ясь решениями X IX  цартсъезда, 
партийная организация институ
та проделала некоторую работу 
по перестройке и повышению 
уровня идеологической работы.

Самостоятельно изучают ге
ниальный труд вождя 642 чел., 
в помощь которым выделено 79 
консультантов. Для них читает
ся цикл лекций, работает семи
нар, проводятся квалифициро
ванные консультации.

Материалы X IX  съезда изуча
ются в 56 кружках. Занятия в 
них в основном проходят на вы 
соком идейном уровне. Улучшен 
состав пропагандистов.

Умело ведут занятия про
пагандисты тт. Горлатенко (ин
женерно-экономический факуль
тет), Морозова (механико-маши
ностроительный факультет) и 
ряд других.

Многие товарищи занимаются 
в Университете марксизма- 
ленинизма. Большинство из них 
серьезно относится к учебе.

Серьезную работу проделали 
кафедры марксизма-ленинизма и 
политэкономии в подготовке к 
ведению в новом семестре курса 
по изучению документов X IX  
съезда КПСС и гениального труда 
И. 13. Сталина «Экономические 
проблемы социализма в СССР».

Вместе с этим в докладе 
вскрыты серьезные недостатки. 
Одним из главных недостатков 
является все еще слабый кон
троль партийных бюро и парт
кома за состоянием пропаган
дистской работы. Многие сотруд
ники института еще не охваче
ны учебой, а некоторые само
стоятельно занимающиеся не 
имеют индивидуальных планов. 
Особенно это характерно для ме- 
ханико-машиностроительного и 
энергомашиностроительного фа
культетов. Плохо, формально р а 
ботают отдельные консультанты 
парторганизаций электромехани
ческого, радиотехнического, фи
зико-механического факультетов. 
Часть консультантов не посе
щает лекции и семинаров, слабо 
работает над повышением своего 
идейно-политического уровня. 
Все еще имеют место срывы 
лекций. Очень низка посещае
мость лекций, проводимых для 
самостоятельно занимающихся. 
Особенно недисциплинирован ы 
товарищи с инженерно-экономи
ческого, электромеханического, 
механико - машиностроительного 
факультетов. Однако партийные 
бюро до сих пор не сделали для 
себя выводов из этого, не повы
сили требовательности к комму
нистам, недооценивающим идео
логическую работу.

Не лучше полоясение дел и в 
ряде кружков по изучению ма
териалов X IX  съезда КПСС. 
Неоднократно имелись случаи 
срывов занятий, проведения их 
на низком идейно-политическом 
уровне. Плохо посещаются заня
тия в кружках, где пропаганди
стами тт. Дьяченко, Васильев. 
Особенно неблагополучно с посе
щаемостью в комсомольском 
кружке парторганизации рабо
чих и служащих (пропагандист 
тов. Шелгунова). Занятия здесь 
посещают не более 50 проц. 
слушателей, а в конце января

□
занятие было вообще сорвано-. 
Комсомольская организация ин
ститута самоустранилась от ру
ководства этим кружком. Мно
гие пропагандисты —  руководи
тели кружков слабо поддержива
ют связь с библиотекой парт
кома.

Большим недостатком в работе 
ряда партийных руководителей в 
деле контроля над партучебой 
является увлечение статистикой, 
количественным «охватом» уче
бой. При этом предается забве
нию главный вопрос —  вопрос 
качества занятий. Отсюда работа 
ряда кружков проходит на низ
ком идейно-политическом уровне 
(кружок, руководимый тов. 
Столштейном).

Неточность в освещении ряда 
вопросов была также допущена 
пропагандистом тов. Повхом.

Тов. Вишняков-Вишневецкий 
отметил, что партийные бюро не 
установили должного контроля 
за учебой слушателей Универси
тета марксизма-ленинизма. След
ствием этого является большое 
отставание некоторых из них от 
учебного плана (зам. секретаря 
партбюро электромеханического 
факультета тов. Печенкин, млад
ший научный сотрудник тов. 
Ушаков, старший научный со
трудник тов. Николаевская 
и т. д.).

Добившись некоторого улуч
шения агитационной работы в 
связи с подготовкой к  выборам в 
местные Советы, партийные ор
ганизации факультетов все-таки 
практически не связаны с аги
таторами групп, слабо направля
ют их работу.

В  заключение докладчик под
черкнул, что идеологическая ра
бота, которая стоит в центре 
внимания нашей партии, —  не 
самоцель, а средство к улучше
нию всех звеньев работы инсти
тута. Но идеологическая работа 
у нас еще не поднята на уро
вень требований X IX  съезда 
КПСС, а отсюда и серьезные не
достатки в учебной и научно- 
исследовательской работе инсти
тута.

Заканчивая свое выступление, 
докладчик остановился на зада
чах, которые предстоит решить 
партийной организации институ
та в ближайшее время, чтобы 
поднять всю работу на уровень 
требований XIX. съезда Коммуни
стической партии Советского 
Союза.

Однако в докладе секретаря 
парткома не нашел отражения 
ряд важных вопросов, недоста
точно глубоко были вскрыты 
причины многих недостатков в 
постановке идеологической рабо
ты. Видное место в идеологиче
ской работе наша партия всегда 
отводила и отводит печати. Ме
жду тем этот серьезный участок 
идеологической работы доклад
чиком был упущен.

Многие выступавшие в пре
ниях коммунисты указали, что 
доклад не был в должной мере 
самокритичным.

Коммунист тов. Равдоник (эле
ктромеханический факультет) в 
своем выступлении подверг кри
тике организацию контроля за 
партийной учебой. Партбюро и 
партийный комитет недостаточно 
проверяют индивидуальную ра
боту каждого товарища. На ка
федре прошли собеседования по 
материалам X IX  съезда, но об
суждение ряда важных вопросов 
было поверхностным.

Тов. Равдоник указывает, чго 
многие товарищи, изучающие

произведения классиков мар
ксизма-ленинизма, не применяют 
их основные положения в прак
тической работе, не вносят их 
основные идеи в занятия по 
курсу.

Отмечая низкую посещаемость 
семинаров и лекций для кон
сультантов и самостоятельно за
нимающихся, он указал, что в 
этом повинен партком, который 
слабо контролирует их качество. 
Лекции по работе II. В. Сталина 
«Экономические проблемы социа
лизма в СССР» нередко носят 
форму простого пересказа произ
ведения 41 не увязываются с. 
фактами из жизни.

Коммунист тов. Шерешевский 
остановился на недостатках 
идеологической работы на гидро
техническом факультете. Он об
ратил особое внимание на работу 
консультантов, отдельные из ко
торых не выполняют этого важ 
ного партийного поручения, не 
работают над собой, а партий
ное бюро не пресекает такое по
ложение.

Выступивший коммунист тов. 
Павлкж указал на то, что в 
партийной организации механи
ко-машиностроительного факуль
тета плохо выполняются указа
ния съезда о развертывании кри
тики и самокритики. Больше то
го, здесь в последнее время на
блюдались факты зажима кри
тики со стороны отдельных ра
ботников партбюро, что, несо
мненно, не способствует улучше
нию работы кафедры.

Заведующий кафедрой полит
экономии тов. Кадачигов посвя
тил свое выступление итогам 
зимней экзаменационной сессии 
по политической экономии и ра
боте кафедры по подготовке к 
изучению материалов X IX  съезда 
и гениального труда товарища 
Сталина «Экономические пробле
мы социализма в СССР» среди 
студентов.

Тов. Кадачигов подробно про
анализировал причины ухудше
ния успеваемости по политэко
номии, указав, что главная из 
них состоит в ослаблении воспи
тательной работы преподавателей 
кафедры среди студентов.

Пропагандист тов. Повх отме
тил организационные неполадки 
в сети партийного просвещения 
института и обратил внимание 
парткома на разнородность, про
тиворечивость методических ука
заний со стороны товарищей, 
проверяющих работу кружков.

Выступивший коммунист тов. 
Ксжухарь отметил формальный 
подход к проверке работы круж
ков и подверг критике работу 
кафедры марксизма-ленинизма, 
указав на ее славую связь с 
другими кафедрами института.

В выступлении коммуниста 
тов. Потехина (кафедра мар
ксизма-ленинизма) были отмече
ны недостатки в организации 
изучения материалов X IX  съез
да и труда товарища Сталина 
студентами института. Очень 
плохо составлено расписание се
минарских занятий, неправильно 
распределены нагрузки по этому 
курсу между кафедрами полит
экономии и марксизма-лениниз- 
ма. Серьезнейшим препятствием 
в успешной работе кафедры яв 
ляется отсутствие повседневного, 
умелого руководства молодыми 
преподавателями, и это требует 
особого внимания со стороны 
партийного комитета.

В  прениях выступили также 
тт. Галышев, Родин, Стороннин, 
Филиппов, Звонкова и другие.

Партийное собрание приняло 
постановление, направленное на 
дальнейшее улучшение всей 
идеологической работы в инсти
туте.

На снимке: в читальном зале фу ид а. ментальной библиотеки. Сту- 
денты-полителинки готовятся к занятиям.

Плоды творческого содружества
В  соответствии с решениями 

X IX  съезда КПСС коллектив ла
боратории электрических -печей 
отдает все силы тому, чтобы на 
основе тесного содружества с 
промы ш л енн ымн ftp едя гри ятиям и 
города внести свой вклад в  дело 
усовершенствования и развития 
новейших электротермических 
установок.

Лаборатория электрических пе
чей при активном участии сту- 
д ен тов-дин гл о мантов элекi-р о'меха - 
нического и  радиотехнического 
факультетов, поддерживая тес
ную связь с предприятием «Сев- 
запнромэлекгронечь», за послед
ние годы добилась увеличения 
мощности высокочастотных элек
тротермических установок почти 
в 2 раза при одновременном сни
жении их стоимости примерно в 
3 раза.

« Севзаинромэлектропечь», бу
дучи заинтересованным в успеш
ном проведении работ нашей ла
бораторией, оказывает ей всесто
роннюю помощь в новейшем обо

рудовании, запасных деталях, а 
также и в материалах. Это зна
чительно способствует развитию 
ее учебной и научно-исследова- 
тельекой деятельности.

В  лаборатории электропечей 
ежегодно работают 10— 15 ди
пломантов различных кафедр и 
факультетов. Например, будущие 
электрометаллурти разрабатыва
ют здесь процессы приготовления 
всевозможных сплавов. Дипло
манты с кафедры автоматики и 
телемеханики разрабатыва ют 
схемы регулирования различных 
электротермических установок. 
Будущие 'специалисты imo изго
товлению конденсаторов исследу
ют и проектируют в  условиях 
лаборатории новые типы кон
денсаторных блоков.

'Все эти и целый -ряд других 
работ лаборатории направляются 
одним стремлением —  создать* 
более совершенные высокочастот
ные электротермические уста
новки.

А. ДОНСКОЙ, доцент

Ценная помощЬ агитатора
В  общежитии строительных 

рабочих при лидрокориусе много 
■молодежи. Руководители агит
пункта Дома ученых в Лесном 
учли это и направили туда аги
татором мастера спорта СССР 
по шахматам, кандидата техни
ческих наук тов. Н. Г. Копы
лова. Ему было поручено помочь 
коллективу молодых рабочих 
наладить шахматную работу в 
общежитии.

Добросовестно отнесся тов. Ко
пылов к  этому поручению. Для 
молодых шахматистов он провел 
беседы по темам: «Советские 
шахматисты —  сильнейшие в 
мире», «Итоги Всесоюзного 
20-го шахматного чемпионата» 
и ряд других, организовал 4 се

анса одновременной игры. Строи
тели очень заинтересовались 
этим интересным, полезным ви
дом спорта.

Провел тов. Копылов и  ряд 
организационных мероприятий. 
Избрано бюро шахматной секции- 
в  составе 4 человек, которое уже 
приступило к  работе. Сейчас за
канчивается турнир на инди
видуальное первенство по шахма
там в общежитии.

Рабочие-строители благодарят 
агитатора тов. Копылова и  руко
водителей агитпункта за орга
низацию в общежитии интерес
ных культурных мероприятий.

В. ПИСЕМСКИЙ, 
член шахматной секции

В адрес отдела снабжения
Всем известно, что по усло

виям техники безопасности 
нельзя допустить кочегара к  ис
полнению своих производствен
ных обязанностей, не обеспечив 
его предохранительными очками; 
нельзя считать работу котлоатре- 
гатов нормальной, когда они не 
обеспечены термометрами.

Известно ли это тов. Гурову 
Н. Г. (нач. отдача снабжения)‘г1 
Неизвестно. Да будет известна 
еще Николаю Герасимовичу и та 
истина, что отсутствие шарико
подшипников у  дутьевых венти
ляторов грозит остановкой ко
тельной . студгородка.

—  А причем здесь я? —  уди
витесь вы, тов. Гуров.

А при том, уважаемый Ни
колай Герасимович, что на ©се 
эти материалы или оборудова
ние, как  хотите, еще в  сентябре 
прошлого года были сделаны за
явки и к  тому же, если помни
те, мы посылали вам неодно
кратные устные и письменные 
напоминания, но «воз и ныне 
там», как говорит крыловская 
басня...

Тов. Гуров, сообщите в наш 
адрес, когда мы сможем получить

со склада вверенного вам отдела 
все вышепоименованные мате
риалы.

Н. ЧЕКАНОВ,
начальник теплоцеха

* * *

Редакция газеты располагает' 
и другим письмом, «адресован
ным» начальнику отдела снаб
жения. В этом письме комендант 
6-го корпуса отудгородка тов. 
Максимов подчеркивает неудовле
творительное обеспечение отде
лом снабжения обслуживающего 
персонала студенческих общежи
тий необходимыми материалами: 
щётками, тряпками для мытья 
иолов; рабочие по нескольку 
месяцев не могут получить спец- 
мыло и  проч. и проч.

Полное содержание письма 
тов. Гурову 'известно, и остает
ся только надеяться, что им бу
дут сделаны из этой критики 
правильные выводы.

Редактор В. ГУ С ЕВ
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